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Un perro rottweiler ataca a un niño en un jardín 
del Infante y le clava cinco dientes en el glúteo 
El animal iba sin bozal y sin cadena cuando se abalanzó sobre el pequeño, que paseaba en bicicleta 

JAVIER RODRÍGUEZ • MURCIA 
Un perro de las consideradas 
razas peligrosas ha atacado de 
nuevo en Murcia. El niño de ocho 
años Juan M. M. fue atendido el 
pasado martes por la noche en el 
servicio de urgencias del Hospital 
Virgen de la Arrixaca de las heri
das que le había producido en el 
glúteo derecho un rottweiler. Los 
hechos ocurrieron por la tarde 
en la'calle Alberto Sevilla del polí
gono Infante Juan Manuel. 

En la denimcia que ha inter
puesto el padre deí pequeño, Juan 
Moreno Fernández, en la comisa
ría de Policía se pone de mani
fiesto que el niño estaba montado 
en una bicicleta en compañía de 
otros dos amigos cuando el perro 
se abalanzó sobre él sin razón algu
na. El animal atrapó con los dien
tes al pequeño por la parte supe
rior del muslo derecho y le pro
vocó xma profunda herida con los 
colmillos. Según la versión apor
tada por el padre del chico agre
dido, el perro no soltó a su presa 
en ningún momento y tuvieron 
que ser varios vecinos quienes 
espantaran al animal. Juan quedó 
tendido en el suelo sangrando 
abundantemente y una vecina lo 
trasladó a toda prisa hasta su casa, 
muy cerca del lugar de la escena. 
Su padre lo llevó de inmediato al 
hospital, donde le desinfectaron 
la herida, lo vacunaron y le apre
ciaron ima profunda incisión de 
cinco dientes. 

El rottweiler andaba suelto por 
el parque y no tenía bozal. Se da 
la circunstancia de que varios 
vecinos de la zona habían adver
tido repetidas veces a su dueño 
de la peligrosidad y nerviosismo 
del animal. Los familiares del niño 
avisaron a la Policía Local y una 
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El nino muestra la henda que le causo el 
perro. En la otra imagen se ve al animal 
en la pen^era municipal. 

patrulla se personó en la calle 
para levantar la correspondiente 
acta. Miembros del servicio muni
cipal de Zoonosis estuvieron ayer 
por la mañana en el domicilio del 
dueño del perro para trasladar al 
animal a la perrera municipal y 
someterlo durante 15 días a las 
pruebas antirrábicas y a obser
vación. Fuentes consultadas por 
este periódico han declarado que 
el propietario no quería despren
derse del rottweiler. Las autori
dades locales han iniciado por su 
parte el procedimiento sanciona-
dor contra el dueño por pasear a 

un animal de las denominadas 
razas de riesgo sin atar y sin bozal. 
Este periódico contactó ayer con d 
padre del pequeño, quien declaró 
que «la mordedura habría sido 

mortal si le alcanza el cuello». El 
pequeño Juan pasó la noche con 
fuertes dolores y nervioso. A raíz 
de su experiencia dice que los 
perros «ya no me gustan». 

; Q U É OPINA DE LA AMPLIACIÓN DEL HORARIO DE LAS TERRAZAS? 

L as terrazas de cafeterías, 
bares y restaurantes disfruta
rán del horario de verano todo 

el año a partir del próximo invierno. 
El nuevo horario permitirá a las 
terrazas permanecer abiertas hasta 

la 1.30 horas de la madrugada los 
días laborables y media hora más 
tarde los festivos. La medida ha sus
citado división de opiniones entre los 
ciudadanos. Por un lado, se encuen
tran quienes están a favor porque 

piensan que es bueno para los nego
cios. Por otro, quienes opinan que 
habrá más ruidos en las calles. De 
atraparte están los jóvenes, más pre
ocupados por la ampliación del hora
rio de las discotecas. 

« Los bares tendrán más público» 

«Las terrazas son lo 
mejor de la ciudad» 
Alberto Botella, camarero 

Alberto BoteRa está muy satis
fecho con la ampliación del hora
rio de cierre de las terrazas. Dice 
que «forman parte del mobiliario 
urbano, al que los murcianos 
estamos muy acostumbrados». 
Como camarero opina que «la 
medida atraerá a la gente a quien 
no le gustan las discotecas y 
potenciará los bares». 

«La medida beneficiará a 
los más mayores» 
Ana Amaya, estudiante 

Ana se muestra indiferente con 
el nuevo horario de cierre de las 
terrazas. Para ella, «los jóvenes 
disfrutamos mucho más en las 
discotecas» «Las terrazas -aña
de- son frecuentadas por gente 
mayor y es a eUos a quienes más 
puede beneficiar la ampliación 
del horario», declara Ana, que no 
se inmuta ante la noticia. 

«Espero que se respete 
el descanso vecinal» 
Salvador Gómez, camarero 

Salvador Gómez, camarero de 
profesión, desconfía de la 
ampliación de los horarios de las 
terrazas. «Por experiencia sé 
que ampliar horarios nocturnos 
siempre trae problemas con los 
vecinos». «Además -comenta-
las horas extras están muy mal 
pagadas y siempre hay que espe
rar para cobrarlas». 

«En invierno no apetece 
estar al fresco» 
Ana Sánchez, estudiante 

A Ana Sánchez no le apetece 
sentarse en invierno en las terra
zas, «prefiero un lugar calentito 
con calefacción». No le parece 
mal la ampliación del horario, 
ya que «todo el mundo puede 
hacer lo que quiera y si le ape
tece pasar frío me parece muy 
bien». «Prefiero que amplíen el 
de las discotecas», afirma. 

La empresa del 
cable Ono cumple 
su primer año 
ampliando la oferta 
de servicios 

P. MARTÍNEZ • MURCIA 
La empresa encatgada de intro
ducir la fibra óptica en la Región 
-Ono- cumple su primer año. El 
pasado septiembre comenzaron 
en el municipio las obras de infra
estructura para hacer llegar el 
cable a los hogares murcianos. 
Gracias a esta nueva tecnología 
de la comunicación se puede 
acceder a los servicios de televi
sión, teléfono e internet a través 
de im solo cable y sin necesidad 
de contratar varias líneas. 

La empresa Región de Murcia 
del Cable, que comercializa sus 
servicios bajo el nombre de Ono, 
ha extendido su campo de acción 
a Alcantarilla, Molina del Segura 
y Cartagena. Tiene previsto con
cluir la mayor parte de su come
tido para el primer semestre del 
año que viene. 

Francisco Martínez, director 
general de la empresa, se mues
tra muy satisfecho con el buen 
funcionamiento de Ono en este 
primer año. «Hemos duplicado 
nuestras previsiones respecto a 
los clientes y las obras de implan
tación del cable marchan perfec
tamente», declara. 

La empresa, que es construc
tora y dueña de su propia red, 
garantiza que sus tarifas son las 
más bajas del mercado, alcan
zando en algunos casos un ahorro 
del 80% respecto a la competen
cia directa. «Nuestros servicios 
no sólo son los más baratos, sino 
además de gran calidad», afirma 
su director general. «Tenemos 
-añade- una oferta de canales 
de televisión muy competitiva, 
las llamadas entre nuestros abo
nados son gratis este año y la 
saturación, tanto en Internet 
como en el teléfono, es algo 
impensable con el cable». La 
empresa asegura que no quiere 
entrar en una guerra de precios. 
«Queremos transmitir una ima
gen de empresa de calidad, 
humana, accesible y divertida», 
declara su director. Ono celebra 
esta noche en el hotel Siete Coro
nas una fiesta de aniversario en la 
que se dará una cena fría. 

I Concentración de 
delegados de Iberdroia 
Una veintena de delegados sin
dicales de Iberdroia se concen
traron ayer ante las puertas de las 
oficinas en Murcia para protes
tar por «la pérdida de las condi
ciones sociales», según Lola Car
vajal, representante del Sindica
to Independiente de la Energía. 
Esta concentración se enmarca 
dentro de una serie de moviliza
ciones a escala nacional. 

I Vocales del PSOE de 
Llano de Bribas 
El PSOE ha elegido a sus tres 
representantes en la Junta de 
Vecinos del Llano de Brujas. Se 
trata de Manuel Manzanares, José 
Hernández y Antonio Soler. Las 
pasadas elecciones municipales 
han permitido a los socialistas 
incrementar en un vocal su 
representación en la junta de la 
pedanía, mientras que el Partido 
Popular se mantiene e Izquierda 
Unida pierde el que tenía. 


